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INDICAÇÃO Nº, 4 /ãzou 

Excelentíssimo Senhor h SEA _J JI3 5 

Ronaldo Alves Bento o Jg %Í&?J_ Jõ)fê# 

O Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira, no uso de suas atribuições regimentais, requer 
à Vossa Excelência, com fundamento no art. 167, do Regimento interno da Câmara Municipal 
de Mariana, que seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Juliano 
Vasconcelos Gonçalves, a seguinte indicação: Viabilidade Construção de um Campo de Futebo! bairro Morro Santana. 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana em exercício. 

Justificativa: 

Não temos dúvidas de que o Poder Executivo Municipal tem procurado realizar uma 
administração que prima, principalmente, pela interatividade, respeito, interesse comum com 
as comunidades e princípios fundamentais para o exercício da democracia. Insta salientar, 

que o pedido, faz-se necessário, pois, denota-se que a atividade física praticada pelos 

moradores é de muita importância para um desenvolvimento mais saudável, tanto físico como 

psíquico. A falta da pratica de esportes, segundo os especialistas, aumenta os risco de 

doenças, provocada pelo sedentarismo. 

Observa-se também que já existe diversos atletas e times montados na região do 

referido bairro, como também, tem-se que estes times participam anualmente de diversos 

campeonatos, intermunicipais e municipais, e que trazem títulos e prestigio para nossa cidade, 

Além de apoiarmos o esporte em nosso município, poderemos também sediar estes 

campeonatos em nossa cidade, gerando renda e emprego para nossa cidade e os cidadãos 

deste comunidade. 

Essa reivindicação é uma solicitação clamante da comunidade, ou seja, das crianças, 

adultos e de todos os moradores da região do bairro. Portanto peço a construção do mesmo, 

pois a comunidade abriga inúmeros moradores, e, é de nossa responsabilidade dar-lhes uma 

melhor qualidade de vida, oferecendo uma estrutura completa com acomodações saudáveis 

para realizações de eventos, prática de atividades físicas e recreativas. 

Ante o exposto, estamos certos de que a realização do solicitado será de grande valia 

para a sociedade e de muito reconhecimento para vossa gestão, Neste contexto e apostando na 

sensibilidade desta Administração Municipal, esperamos o atendimento desse justo e 

democrático pleito. 

Atenciosamente, imbra Vieira 
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